

"NEA: La CAF financiará parte de la integración férreo argentino-paragauya", *Región Norte Grande*, Argentina, 10 de julio de 2009.

Consultado en:

<http://regionnortegrande.com.ar/?noticia=13441>

Fecha de consulta: 24/01/2014.

La Corporación Andina de Fomento (CAF) aprobó un crédito de 100 millones de dólares para financiar parcialmente la ejecución del Programa de Obras Ferroviarias de Integración entre Posadas (Argentina) y Encarnación (Paraguay).



El crédito a la Argentina será destinado a la ejecución de inversiones comprometidas para reponer 29 kilómetros de infraestructura ferroviaria en territorio argentino.

La iniciativa demandará una inversión total de US\$166 millones. El 40% de los recursos restantes provendrán desde el gobierno argentino, obras que serán ejecutadas por la Entidad Binacional Yacyretá, mediante acuerdo con la Subsecretaría de Transporte Ferroviario de la Nación.

El presidente de la CAF, Enrique García, dijo que “esta aprobación refleja la dinámica integracionista de la Corporación, la cual se ha visto profundizada a través de una visión y una agenda latinoamericana, con una presencia operativa cada vez mayor en la región, y un activo y destacado rol en la integración regional”, según informó el organismo en un comunicado.

La CAF agregó que el nuevo préstamo se suma al financiamiento otorgado por US\$110 millones para el Programa de Obras Viales y de Mejoramiento Urbano, en zonas aledañas a las ciudades fronterizas de Posadas, en Argentina, y Encarnación, en Paraguay. Además de otras inversiones que estarán destinadas a mejorar la eficiencia y operatividad del ferrocarril General Urquiza, en Posadas, y su vinculación con Encarnación.